Agglomération d'Épinal

Bal des enfants pour la Saint-Nicolas



L'an passé, c'est un poney qui accompagnait l'évêque de Myre et Père Fouettard lors de sa venue au fort.

Changement d'animation pour la fête de la Saint-Nicolas mise en place par le comité des fêtes à l'intention des enfants de la commune.

En effet, le dimanche 27 novembre, pas de tours de magie ni de contes, mais un bal pour jeunes, puisque les organisateurs ont fait venir Jean-Michel Rey et compagnie pour un bal réservé aux enfants de la commune qui, s'ils le désirent, viendront vêtus de leurs plus belles tenues, voire même déguisés... À cette occasion, les organisateurs informent qu'il faut réserver sa participation auprès du secrétaire de l'évêque de Myre, Gilles Pierrat, au 03 29 82 00 65.

Autre précision concernant cet après-midi ludique, afin qu'il se déroule dans les meilleures conditions, il est demandé aux accompagnateurs de se limiter en nombre.

• Programme de la fête de la Saint-Nicolas

Rendez-vous pour les enfants à 14 h 30 au fort ; à 15 h, Jean-Michel Rey et sa compagnie proposeront "le bal" ; à 16 h, arrivée du patron de la Lorraine et de son compère Père Fouettard.

Une collation sera offerte à tous les présents ; remise de friandises aux enfants de moins de 12 ans demeurant dans la commune.

Il est également possible de réserver le passage de Saint-Nicolas dans vos maisons, le mardi 29 novembre ou le vendredi 2 décembre, en téléphonant au numéro du secrétariat.